



<please scroll down for English version>

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wir möchten uns bei Ihnen für Ihre Teilnahme bei der Informationsveranstaltung am 11. Juni 2024 zu unseren Sportteams im kommenden Schuljahr bedanken. Für alle, die nicht an diesem Treffen teilnehmen konnten, senden wir hier eine kurze Zusammenfassung aller wichtigen Punkte, die besprochen wurden sowie die [Präsentations-Folien](#). Die Anmeldung für die Teams ist jetzt offen. Bitte stellen Sie sicher, dass Sie sich rechtzeitig anmelden, da wir keine Anmeldungen nach den Deadlines (in der Powerpoint Präsentation) akzeptieren werden. Wir freuen uns auf ein weiteres erfolgreiches und wettbewerbsfähiges Jahr im Sport, in dem unsere Schüler:innen die Möglichkeit haben, unsere Schule stolz zu vertreten.

#### **Meeting - Zusammenfassung der Hauptpunkte:**

- Unsere Sportaktivitäten folgen dem amerikanischen athletischen System und werden nach Jahreszeiten gespielt. Wir haben drei Jahreszeiten, wobei jede Jahreszeit verschiedene Sportarten bietet. Bitte sehen Sie sich die beigefügten [Präsentations-Folien](#) für die Aufschlüsselung der Jahreszeiten und der angebotenen Sportarten an.
- Ein/e Schüler:in kann **pro Saison nur an einer Sportart** teilnehmen. Es gibt eine leichte Überschneidung mit dem Beginn der Basketball-Saison. Wenn Ihr/e Schüler:in Basketball in der Winter-Saison spielen möchte, aber an einer Sportart im Herbst teilnimmt, muss er/sie die Herbst-Sportart abschließen, bevor er/sie zum Basketball wechselt. Eine leichte Ausnahme gilt für Cross Country und Leichtathletik.
- Die Teams bestehen auf Varsity-Level aus Schüler:innen der 9. bis 12. Klasse. Auf Middle School-Ebene werden je nach Anzahl der Schüler:innen Teams der 7. und 8. Klasse gebildet. Bei niedrigen Schülerzahlen werden diese Teams durch Spieler:innen der 6. und dann der 5. Klasse ergänzt. Die Schüler:innen der 5. und 6. Klasse sind immer beim Training willkommen. Bei hohen Schülerzahlen versuchen wir, separate Teams für die 5. und 6. Klasse zu bilden.
- Das Training für die Varsity-Teams findet montags, dienstags und donnerstags statt, für die Middle School ist es mittwochs und freitags von 15:15 bis 16:45 Uhr. Einige Teams können ihre Trainingstage leicht variieren, achten Sie bitte auf Ankündigungen der Trainer. Varsity-Spieler sollten dreimal pro Woche und Middle School-Spieler zweimal pro Woche am Training teilnehmen. Trainings sind verpflichtend und sollten nicht versäumt werden, besonders nicht das Training vor einem Spiel.
- Der [Spielplan für den Herbst](#) ist bereits online verfügbar. Planen Sie bitte im Voraus, da der Spielplan bereits festgelegt ist. Eventuelle Änderungen werden zuerst über TeamSnap bekannt gegeben, bevor sie auf der Schulwebsite aktualisiert werden. **Verwenden Sie TeamSnap als Referenzpunkt.**
- Die Spiele werden nicht rechtzeitig für den späten Bus enden. Eltern sind dafür verantwortlich, ihren Athleten entweder von der GISW oder von der gegnerischen Schule

abzuholen. Wenn Sie planen, Ihr Kind von der gegnerischen Schule abzuholen, informieren Sie bitte Ihren Trainer und melden Sie sich bei ihm, bevor Sie Ihr Kind mitnehmen. Wenn Ihr Kind mit einem Freund oder einer Freundin nach Hause gehen wird, stellen Sie bitte sicher, dass Sie dies Ihrem Trainer vor Beginn des Spiels mitteilen.

- Die Schüler:innen sind dafür verantwortlich, alle benötigten Ausrüstungsgegenstände für das Team, an dem sie teilnehmen, zu haben. Bitte sehen Sie auf den [Präsentations-Folien](#) nach, um zu sehen, was sie für das Training benötigen. Alle Teammitglieder müssen ihre eigene Teamuniform kaufen. Es ist wichtig zu beachten, dass wenn Ihr Kind jede Saison in einem anderen Team spielt, er für jede spezifische Sportart, die es spielt, eine Uniform kaufen muss. Die Uniformen haben Unterschiede. Die Uniformen für die Middle School und Varsity in einer Sportart sind gleich. Wenn Ihr Kind vorhat, längere Zeit im Team zu spielen, könnten Sie erwägen, das Trikot etwas größer zu kaufen, damit es hineinwachsen kann. Trikot und Shorts sind für jede Sportart erforderlich. Wenn Sie sich rechtzeitig für ein Team anmelden, haben Sie die Möglichkeit, Ihr Trikot mit Ihrem Namen zu personalisieren. Ein Link zum Kauf der Uniformen wird an die registrierten Teilnehmer gesendet. Tennis erwartet am Anfang der Saison eine Spende von drei Kisten Tennisbällen.
- TeamSnap ist die App, die der Trainer zur Kommunikation mit dem Team (Eltern und Schüler:innen) verwendet. Daher ist es wichtig, dass bei der Anmeldung sowohl die E-Mail-Adresse der Eltern als auch die Schul-E-Mail-Adresse der Schüler:in angegeben werden. Die Anwendung ist auf den iPads der Schüler:innen bereits installiert. Alle Schüler:innen, die in einem Team sind, müssen Zugang zur Anwendung haben. Bitte schauen Sie auf den [Präsentations-Folien](#) nach, um die Fristen für jedes Team zu finden.
- Athletenverträge müssen von den Schüler:innen, den Eltern und den Trainern unterschrieben werden. Alle stimmen den Erwartungen zu, die mit der Teilnahme am Team verbunden sind. Bei drei oder mehr Verstößen gegen die Vereinbarung wird das Mannschaftsmitglied aufgefordert, das Team zu verlassen.
- Die Teilnahme am Training ist ebenso verpflichtend wie die Teilnahme an den Spielen, auch wenn Ihr Kind nicht spielt.
- Die Eltern werden gebeten, sich zu engagieren und an verschiedenen Freiwilligenaufgaben teilzunehmen. Wir möchten, dass unsere Eltern als die größten Unterstützer und Cheerleader unserer Teams vertreten sind. Bitte schauen Sie sich die [Präsentations-Folien](#) an, um zu sehen, wie Sie sich freiwillig engagieren können. Es ist oft sehr herausfordernd, einige unserer Wettkämpfe, ohne Ihre Hilfe und Unterstützung durchzuführen. Falls Sie nicht teilnehmen können, hoffen wir, dass Sie einen Familienvertreter schicken können, um Ihre/n Spieler:in und die Schule zu unterstützen.
- Wir sind glücklich, ein hochqualifiziertes und lizenziertes Trainerteam zu haben. In der nächsten Saison werden uns einige neue Trainer unterstützen. Dies ermöglicht es uns, Trainings abzuhalten, während gleichzeitig Spiele stattfinden, was besonders auf der Middle School-Ebene wichtig ist.
- **Sobald Sie sich angemeldet haben, halten Sie bitte Ausschau nach allen Mitteilungen Ihrer Trainer über TeamSnap.** Sie werden zu Beginn ihrer Saison ein Eltern-Trainer-Meeting über Zoom organisieren.

Wenn Ihr Kind daran interessiert ist, an einem Schulteam teilzunehmen, und bereits weiß, in welchem Team sie oder er spielen möchte, nutzen Sie bitte die untenstehenden Links zur Registrierung. Die Links führen Sie zur Anmeldeseite von TeamSnap. Je früher Sie sich anmelden, desto wahrscheinlicher ist es, dass Sie Ihr Trikot personalisieren können. Halten Sie nach der Anmeldung Ausschau nach dem Link zum Kauf Ihrer Teamuniform.

**Fußball** <https://go.teamsnap.com/forms/436702>

**Cross country** <https://go.teamsnap.com/forms/436838>

Volleyball <https://go.teamsnap.com/forms/436764>  
Basketball <https://go.teamsnap.com/forms/436845>  
Swimming <https://go.teamsnap.com/forms/436853>  
Tennis: <https://go.teamsnap.com/forms/436849>  
Track <https://go.teamsnap.com/forms/436852>  
Co-Ed volleyball <https://go.teamsnap.com/forms/436859>

Falls Sie noch unbeantwortete Fragen haben, zögern Sie bitte nicht, uns zu kontaktieren. Wir freuen uns sehr auf eine erfreuliche, wettbewerbsfähige, engagierte und erfolgreiche Saison!

Go Griffins!!

Malena Lair-Ferrari

**Fachkonferenzleiterin Sport**

[mlairferrari@giswashington.org](mailto:mlairferrari@giswashington.org)

Dear Parents and Guardians,

We would like to thank you for attending the informational meeting on June 11, 2024 regarding our sports teams in the upcoming school year. For those who were not able to make it we would like to share this brief summary of all the important points discussed as well as the [presentation slides](#).

Registration for the teams is now open, please make sure to sign up on time as we will not accept any registrations after the deadlines which are listed in the slides. We are looking forward to another successful and competitive year of sports where our students have the opportunity to represent our school with pride.

**Meeting Summary of the main points:**

- Our sports follow the American athletic system and are played by season. We have three seasons with each season offering different sports. Please reference the attached [presentation slides](#) for the breakdown of the seasons and the sports being offered each season.
- A student can **only participate in one sport per season**. There is a slight overlap with the start of basketball, if your student wants to do basketball in the winter season, but is participating in a fall sport, they will need to finish the fall sport prior to transitioning to the basketball. There is a slight exception with cross country and track.
- Teams are made up at the varsity level from 9-12<sup>th</sup> graders. At the middle school level depending on our numbers, we will have a 7-8<sup>th</sup> grade team. If our numbers are low the team will be supplemented by 6<sup>th</sup> and then 5<sup>th</sup> grade players. The 5-6<sup>th</sup> graders are always welcome to practice. If our numbers are high, we will try to form a separate 5-6<sup>th</sup> grade team.
- Practices for the varsity teams are Monday, Tuesday, and Thursday and for middle school it is Wednesday and Friday from 3:15-4:45PM. Small teams might vary their practice days slightly, please keep an eye out for coaches' announcements. Varsity will be expected to attend three times a week and middle school twice a week. Practices are mandatory and should not be missed. Especially the practice before a game.
- The [game schedule](#) for the fall is online already. Please plan ahead as the game schedule is already set. Any changes will always take place via TeamSnap first prior to being updated on the school website. **Use TeamSnap as your reference point.**
- Games will not be completed in time for the last bus, parents are responsible for picking up their athlete from either the GISW or the opponent school. If you plan to pick up your student from the opponent's school, please notify your coach and check in with them before taking

- your student. If you will be sending your student home with a friend, please make sure to let your coach know about this prior to the start of the game.
- Students are responsible for having all the required equipment for the team they participate on. Please refer to the [presentation slides](#) to see what they will need for practices. All team members are required to purchase their own team uniform. It is important to note that if your student plays on a different team each season, they will need to purchase a uniform for each specific sport that they are playing on. The uniforms have subtle differences. The middle school and varsity uniforms are the same. If your student is planning to play on the team for a while you could consider buying the jersey slightly bigger as to have them grow into it. Jersey and shorts are required for each sport. If you sign up for a team with plenty of anticipation, you will have the opportunity to customize your jersey with your name. Link to purchasing uniforms will be sent to those who have registered. Tennis is expected to donate three cases of tennis balls at the start of the season.
  - **TeamSnap** is the application that the coach will use to communicate with the team (parents and students), therefore, it is important that during registration that both parent's e-mail and student's school e-mail are submitted. Student iPads have the application downloaded. All students that are on a team need to have access to the application. **Please look at the attached [presentation slides](#) to find the deadline dates for each of the teams.**
  - Athlete contracts are to be signed by the students, parents, and the coaches. It is agreeing to the expectations for being part of a team. Failure to comply with the agreement three or more times, the student will be asked to leave the team.
  - Practice attendance is required as well as attending the games even if your student is not playing.
  - Parents are asked to commit and participate in different volunteering needs. We would like to have more representation of our parents as our team's biggest support and cheerleaders. Please look at the slides attached to see how you can volunteer. It makes it very challenging to run some of our competitions without your help and support. If you are unable to attend, hopefully you can send a family representative to support your player and the school.
  - We are lucky to have a highly qualified and licensed coaching staff. We have a few new coaches joining us next season to support the coaching team. This will allow us to run practices while games are taking place at the same time, this is especially important to us at the middle school level.
  - **Once you have signed up, please keep an eye out on TeamSnap for any communication from your coaches.** They will arrange a parent-coaches meeting at the beginning of their season via zoom.

If your student is interested in participating on a school team and they already know which team they would like to participate in, please use the links below to register. The links will direct you to the TeamSnap signup page. The earlier you sign up the more likely you will be able to customize your jersey. Keep an eye out after registration regarding the link for purchasing your team uniform.

**Fußball** <https://go.teamsnap.com/forms/436702>

**Cross country** <https://go.teamsnap.com/forms/436838>

**Volleyball** <https://go.teamsnap.com/forms/436764>

**Basketball** <https://go.teamsnap.com/forms/436845>

**Swimming** <https://go.teamsnap.com/forms/436853>

**Tennis:** <https://go.teamsnap.com/forms/436849>

**Track** <https://go.teamsnap.com/forms/436852>

**Co-Ed volleyball** <https://go.teamsnap.com/forms/436859>

If you still have unanswered questions, please do not hesitate to reach out. We are very much looking forward to a fun, competitive, committed, and successful season!

Go Griffins!

Malena Lair-Ferrari

**Athletic Director**  
[mlairferrari@giswashington.org](mailto:mlairferrari@giswashington.org)